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◆ 巻頭言 

◆ 会費納入のご案内  

 会員の皆様、明けましておめでとうござい

ます。 

昨年10月の衆議院選挙で我々の推薦し

た県内すべての選挙区において当選するこ

とが出来ました。ひとえに皆さんの理解と協

力のおかげと感謝しています。これからは

2019年夏に行われる参議院選挙において組

織内代表を当選させるための組織作りと強

固なネットワークの構築が必要となります。

これは、参議院比例区選挙で安定的に当選

を果たし、常に２議席を確保することで地域

包括ケアシステムにおいて主導権を握り、診

療報酬・介護報酬で優位に立ち、身分法等

の改定を実現する。また我々の想いに賛同

していただける国会議員、県議会議員、市

町村議会議員の皆さんの選挙応援や政治

活動を行うことで理学療法士の組織力、将

来性を認知して頂くために急務な事業と認

識しています。会員の皆さんが「理学療法

士」という職種を未来永劫残すためには、臨

床能力を高め、理学療法を標準化させるこ

とです。そして最後の一手として政治の備え

を作る事の重要性を自覚し行動することが

重要です。特に経験を積んだ会員の皆さん

のご理解と若い会員へ政治活動の必要性

を啓発して頂ける事を強く望みます。我々

は、福岡県理学療法士会と両輪の輪とし

て、今年も理学療法士の職域確保と国民の

皆様にとって健康で生きがいがある、価値

ある未来のために活動していきます。 

福岡県内には現在6千名近い理学療法

士がいますが、未来のために今こそ理学療

法士一人ひとりが団結しなければなりませ

ん。まず福理連へ入会いただき広い視野を

共有しましょう。我々の想いを我々でかたち

にしていきましょう。 
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 福岡県理学療法士連盟は福岡県理学療法士会と共に歩んでいます。連盟の会費は、私たちの声を医療や福祉の政策に

反映させるための活動費として使用しています。例年、連盟会費の納入率が低く、活動に支障がでておりますので、早めの

会費の納入を御願い致します。 

 なお、理学療法士連盟の会計年度の期間は、1月より12月となっています。会費の

納入は、現在、口座引き落としも利用できるようになっております。手続きがお済み

でない方は臨床理学療法研修会等にて配布します預金口座振替依頼書および返

信用封筒にご記入の上ご返送下さい。よろしくお願い致します。また、引き続き県学

会や研修会等で連盟窓口にて支払うこともできます。ぜひ、お気軽にお声をかけてく

ださい。 

 また、新入会の方で口座引き落としを希望される方は、預金口座振替依頼書に加

え、入会申込書の提出が必要となります。入会申込書はHPよりダウンロードし、ご

記入の上、預金口座振替依頼書とともに返信用封筒に入れご返送下さい。 

            http://www.fptf.sakura.ne.jp/index.htmlhttp://www.fptf.sakura.ne.jp/index.html  

  
※今年度より前年の会費の入金が確認できない場合は休会として処理させていた

だきます。連盟関係の研修会での会員特典が受けられない他、発刊物の郵送も停

止となります。ご了承下さい。 
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特  集 

福岡県理学療法士連盟の皆様には、いつも日本理学療法士協会および日本理学療法士連盟の活動にご

理解とご支援をいただき、厚く御礼を申し上げます。また、小川かつみ氏が出馬した昨年の参議院議員選挙で

は、7,450票、全国2位の素晴らしい得票を獲得され、当選への大きな原動力となっていただきましたことにも心

から感謝申し上げます。 

この度、日本理学療法士連盟中央役員会におきまして理学療法士組織内候補者に選任いただきました。誠

に光栄であり、その重責に身の引き締まる思いであります。皆様のご支援を賜りながら懸命に活動を積み重

ね、全ての理学療法士の職務と生活、そしてその先にある国民の生活が豊かなものとなるよう努めてまいる所

存です。 
国民の「行ける・出来る・働ける・楽しめる」の維持および回復をあらゆる年代や領域において理学療法士が

支えること、高品質の理学療法サービスを提供するための研修および研究を推進すること、これらに必要な財
源を獲得するとともに理学療法士の待遇を向上することが私の基本政策です。 

 「理学療法士が国民にとって喜ばれ必要とされる職種であり、社会的評価をもって身分や待遇が守られ、
自己研鑽によって質の高い理学療法サービスを提供することが、さらなる国民の幸福につながる」、そのような
良好な循環を築いていくために、理学療法士の皆様の声に耳を傾け、ともに力を合わせて、理学療法士が主
体的にしっかりと国民生活を支えうる社会を目指したいと考えております。 

今、理学療法士には対応しなければならない課題が山積しています。例えば「理学療法士が従事するフィー
ルドが変わる」、「実際の生活を改善しうる質が求められる」、「行政や地域住民との連携が求められる」、「関係
他職種との結果につながる連携が必要となる」、「一部他職種との業務の競合が生じている」、「介護分野では
身分や待遇が十分でない」などです。これらの問題を解決し、理学療法士全国13万人の仕事と生活を守ってい
かなければなりません。すべての理学療法士が望む質の高い理学療法サービスの提供には日々の研修や技
能向上は不可欠です。その研修には職能団体の財源や自己費用負担、つまり自身（会員）に対する投資が必
要であり、これは自ら（会員）の生活が待遇において安定している必要があります。このように「身分や生活の
安定」と「質の高い理学療法サービス」は相互に高めあうものです。 

職務・職域、身分、待遇、教育など理学療法士業務を規定するのは、「理学療法士および作業療法士法」、
「診療報酬および介護報酬制度」、「理学療法士養成指定規則」です。これらを時代と社会の要請に適応したも
のに、そして理学療法士が確実に実力を発揮できるものに変えていかなけれ
ばなりません。これらの身分法や制度は全て政治の場で決着するものですか
ら、政治の場で理学療法士がしっかりと主張すべきです。私は、その役割を
しっかりと担ってまいる決意です。 

私たち理学療法士は10年後・20年後にどのような業務をするのか、またすべ
きなのか。その時に国民生活にどのように貢献するのか。これは我々自身が
考え、今から提案して制度化へ向かわねばなりません。理学療法士はもっと主
体的に活動できる専門職であると思いま
す。今ある職務や待遇、権益に甘んじるこ
となく、よりよい国民生活を生み出す理学
療法士となるよう、皆様とともに考え、行
動してまいります。 

福岡県にはこれから幾度も訪問し、皆
様と意見交換をさせていただきたいと存じ
ます。今後ともご理解とご支援を賜ります
よう心からお願い申し上げます。 
 

選任のご挨拶 －理学療法士を守り、高め、社会を創る－ 

福岡県理学療法士連盟             Fukuoka Physical Therapist Federation 

 田中 まさし 

（日本理学療法士連盟組織内候補者  

日本理学療法士協会理事 日本理学療法士連盟会長） 

日本理学療法士協会全国研修会にて 自民党大会にて感謝状を授与 
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① 月形祐二糸島市長 表敬訪問 （平成29年 9月 1日）  

 福岡県糸島市の月形祐二市長を福岡県理学療法士会・連盟の役員で訪問し、糸島市の地域包括ケアシス

テム推進について、意見交換をさせていただきました。 

 糸島市には地域包括ケアに関わるリハビリ専門職の人材育成のためにご支援

をいただいています。また、地域ケア会議と訪問Cの介護予防事業をリンクさせ

た活動を行うなど、先駆的な取り組みも実践しています。 

 市長からは「これからはフレイル予防が重要」とのご意見もいただき、糸島市民

の健康寿命を伸ばしたいという強い意思が伺えました。   

 

② おにき誠衆議院議員 表敬訪問 ！（平成29年 9月 14日）   

 福岡2区のおにき誠衆議院議員の事務所に福岡県理学療法士会・連盟の役員

で訪問させていただきました。 

 おにき誠議員は自民党の厚生労働部会の部会長代理に先月就任され、医療・

介護等の課題に取り組んでおられます。 

 これからの医療・介護の分野でリハビリ専門職の果たす役割について、また、

身分法も含めて有意義な意見交換をさせていただきました。   

 

③ 衆議院議員選挙 福岡県小選挙区11区全て 自民党議員が当選 ！（平成29年 10月 22日）   

 第48回衆議院議員選挙の投開票が平成29年10月22日に行われました。福岡県の小選挙区11区全ての選

挙区において福岡県理学療法士連盟が推薦した自由民主党公認候補が見事当選されました。 選挙期間中

は多くの会員に、各選挙区候補の応援に力を注いでいただきました。福岡県理学療法士連盟の志の高さを存

分に示すことができました。これもひとえにみなさん福岡県下理学療法士諸氏のおかげであります。今後とも

ご支援賜りますようお願い申し上げます。 

 

④ リハビリテーションを考える議員連盟におにき誠衆議院議員が参加 ！（平成29年 12月）   

 第48回衆議院議員選挙で福岡2区から見事当選されました自民党のおにき誠衆議院議員から「リハビリ

テーションを考える議員連盟」に参加したい旨の申し出を受けました。これで既に参加されている福岡1区選

出の井上貴博衆議院議員に続き福岡県から2人目の参加となります。 

 リハビリテーション専門職の声を国政に反映していただくために重要な議員連盟です。今後ともご支援賜り

ますようお願い申し上げます。 

◆ ニュース・トピックス 

福岡県理学療法士連盟             Fukuoka Physical Therapist Federation 

◆ 現在の加入状況 

  会員数（平成29年12月6日現在）   1,906 名 （33.4 %） （カッコ内は県士会会員比） 

  北九州  704 名 （34.4 %） 福岡  651 名 （28.2 %） 筑後 551 名 （40.5 %） 

  まだまだ会員数が少ない状況です。今後もさらなる理学療法士の理解と入会の促進が重要です。 

◆ 昨年の活動内容 

○定例会議 

   役員会（2ヶ月に1回）、懇話会（年2回）、 

○2月活動報告会・研修会 

○参院選に向けての活動等  

○入会促進活動 

  2月  福岡県理学療法士学会 

  4-5月 新人オリエンテーション  

    6月  福岡県理学療法士研修会 

      その他福岡県理学療法士会地区勉強会 
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ブロック役員 福岡県理学療法士連盟役員 
職務 氏名 

 会 長  今石 喜成 

 幹事長・副会長  白石  浩 

 副幹事長・副会長  永野  忍 

 幹 事・事務局長  宇戸 友樹 

 幹 事  甲斐  学 

 幹 事  大原 常豊 

 幹 事  濱田 真吾 

 幹 事  笹栗 淳子 

 幹 事   橋本 優子 

  幹 事  吉村 直人 

福岡県理学療法士連盟             Fukuoka Physical Therapist Federation 

ブロック 氏名 

福岡  春口 幸太郎  

福岡   山坂 誠一 

筑後  原  孝太  

筑後  麻生  努  

筑後   本田 晴彦  

北九州  福永  暁  

北九州   志田 啓太郎  

北九州  松田 浩昭  

第四期（平成29～30年度）福岡県理学療法士連盟役員を紹介します！ 

◆ 活動報告会・臨床理学療法研修会のご案内 

   日時 平成30年 3月 15日（木）  18 ： 30 ～  20 ： 30  （ 18 ： 00 ～ 受付開始 ） 

   場所  パピヨン24 ガスホール 

    

   「平成30年度診療報酬・介護報酬同時改定について」 

 

       講師  森 周平 氏 （ 日本理学療法士協会 事務局 職能課 主任 ）  

  
       受講料：5,000円   定 員：300名（先着順） 

     申し込み：福岡県理学療法士連盟ホームページよりお申し込み下さい（http://www.fptf.sakura.ne.jp/）       

     締め切り：平成30年3月8日（木）  

    ※お問い合せ先 麻生リハビリテーション大学校 宇戸友樹 Tel : 092-436-9800  E-mail : t-uto@asojuku.ac.jp   

   日時 平成30年 2月 17日（ 土 ）    15：00～ 受付開始 

   場所  麻生リハビリテーション大学校 8F 講堂 

 

    ◆平成30年度 福岡県理学療法士連盟 活動報告会  15 ： 30  ～  16 ： 00       

       29年度事業報告  30年度事業計画  等  

 

    ◆平成29年度 臨床理学療法研修会  16 ： 00   ～   17 ： 45 

      16 ： 00   ～   16 ： 45 

             「 理学療法の臨床・教育・研究の未来を切り拓くために」           

        講師  田中 昌史 氏  （日本理学療法士連盟会長 日本理学療法士協会理事） 

      16 ： 45   ～   17 ： 45 

       「 診療介護報酬同時改定最新情報とこれからの理学療法士が歩むべき道」  

        講師  半田 一登 氏  （日本理学療法士協会会長 ） 

 
       ※申し込み：福岡県理学療法士連盟活動報告会は、当日受付です 

                  臨床理学療法研修会は、協会マイページより行ってください 

                    （受付期間：2018年1月9日～2月10日，定員：200名）  

◆ 平成30年度診療報酬研修会のご案内 

http://www.fptf.sakura.ne.jp/

